



## 姪にメロメロ

最近、妹の娘、つまり姪がよく遊びに来ます。この間3歳になったのですが、かわいくて仕方ありません。よく「孫は目に入れても痛くない」と言われますが、その気持ちですごくわかります。(笑)この間も、私が少しイタズラをしたら「困った、困った」とひとり言を言っていました。その姿を見て、ギュって抱きしめたくなくなりました。でも母と話していたら、以前、動物園に行ったときに、少し目を放した隙に姪がいなくなってしまう事があったそうです。園内を走り回って、動物園の方にも手伝ってもらって2時間後にやっと見つかりました。なんとベンチで一人でスヤスヤ眠っていたのです。その時の心境を聞くと、生きた心地がしなかった…と言っていました。確かに…。想像しただけでもゾッとしてしまいます。でも、多かれ少なかれ子どもの頃って親や周りの人たち

をヒヤっとさせる事ありますよね。思い返してみると、私もあります。…いや、たくさんあります(笑)遊園地に行って、20円で上下に動く乗り物に乗っている時に、その遊具から落下して、頭に大きなたんこぶを作ったり、正月におばあちゃん家に行った時に兄と喧嘩して、兄を突き飛ばしたら、机の角に頭が当たり大流血。正月早々緊急病院に搬送されたり…。少し思い返しただけでも両親は相当心配しただろうな～って思います。今は大人といわれる年齢になって、当たり前のように生活していますが、たくさんの人に心配をかけて今があるんだな～って、今頃になって気付かされました。なんだか大人になる過程で必要のない迷惑をかけたり、親の存在を疎ましく思う時期もありました。たくさん心配かけて、迷惑かけて、それでも一緒にいてくれた家族って本当に大切なんだな



～って感じました。2017年が終わろうとするこの時期に今年一年を振り返っても、何一つ恩返しが出来ていないと感じ、自分が本当に恥ずかしく思います。来年はたくさん親孝行をしようと決意しました。そして子育てって本当に大変だから、たまには私が姪の面倒を見てあげようと思います(↑本当は姪っ子と遊びたいだけってのは内緒です…笑)

## みんなのひとり言

先日、ネットを見ていたら衝撃の記事を見つけました。それは牛丼屋さんでの注文方法で「ネギ抜き」があるって事です。玉ねぎの量を減らしてもらおう注文方法です。玉ねぎも好きなのですが、やっぱりお肉のが好き！玉ねぎの量が減った分、お肉の量が増えるのでは…と考えた私は早速注文してみました！答えは…私の計算通り普段よりお肉が多めになってる～。バンザーイ!!お肉好きな方はぜひ牛丼屋さんで「ネギ抜き」に挑戦してみてください。ほかにも「つゆだくだく」や「つゆ抜き」、「ネギだく」などの要望も叶えてくれるみたいですよ。牛丼さんも大変だ～(笑)



## 喜んでいただけました！のコーナー

先日店番をしていたら、外からガシャーン!!って音が聞こえてきました。急いで外に出ると、追突事故を起こしていました。当事者のおじいちゃん二人は動揺していました。ただ、お店の前の道は一本道。車が止まっていると交通の邪魔になってしまいます。おじいちゃんが警察に電話をしている間にも横を車が行きかいます。事故の衝撃で飛び散ったガラスやプラスチックが散乱していてそれを

車が踏んでいくので、バキバキと音をたてています。このままでは2次災害になりかねないので掃除したいけど、お店番が私一人しかいない…。仕方がないので、お店の入り口を開けっ放しにして、誰か来たらすぐに戻れる準備だけして、急いで掃除をしました。そのうちに警察が来て、色々やってくれたので、私もお店番に戻りました。事故を起こしてしまうと、なかなか冷静な判断が出来

なくなってしまうですね。そんな時、少しでもお役に立ててよかったです。皆さんも年末年始でバタバタしてしまうと思いますが、気をつけてくださいね！

## 今月の格言！

信念は行動に移さなければ

価値がない

(トーマス・カーライル)

今、角界でも信念が話題になっていますね(笑)

私にはそもそも信念がないので、まずはそこから始めなくちゃ！(笑)